

Carrera Memorial Victoria Domínguez - Polígono Sur de Sevilla

José Fernando Montero

El domingo 6 de Abril de 2014 se celebró en el barrio del Polígono Sur de Sevilla un cross popular organizado por la Asociación Entre-Amigos para fomentar la participación y socialización de este barrio con problemas de exclusión y marginalidad, fomentando los saludables hábitos deportivos que conllevan estas carreras populares.

Lástima de la escasa participación, alrededor de 350 participantes, teniendo en cuenta la gratuitidad de las inscripciones aportando el que quisiera un donativo voluntario por participar en este cross. La organización impecable con la aportación del Ayto de Sevilla y la Diputación provincial, los elementos necesarios para un normal desarrollo de la prueba, con la policía local cerrando calles, con chip de cronometraje y reloj digital en el arco de meta y con posteriores obsequios: sombrero, bolígrafos y degustación de pinchos de tortilla, cervezas, bebidas isotónicas y agua, ¡ gratis total !

Meritoria labor de los voluntarios en favor de la comunidad y todo ello amenizado con un escenario donde los jóvenes de la parroquia de Jesús Obrero, actuaron en bailes escénicos siguiendo los programas que ofrece la parroquia con la finalidad de fomentar capacitaciones e integración.

En representación del **Club Marathon Cartagena**, participé luciendo con orgullo la camiseta azul peralica por las calles de Sevilla, en esta mañana lúdica deportiva, llegando a meta en la posición 62 con un tiempo de 22' 58" de los 5.600 mts.